



Le 1er Salon des métiers d'art de Terrasson a été annulé dimanche 20 juin vers 11h. Face aux orages et fortes pluies, les organisateurs ont préféré demander aux exposants de démonter leur stand. Reportage photos d'EWANews (et interviews du maire et du directeur de l'office de tourisme réalisées le 18 juin, soit avant le salon)...

<http://youtu.be/L9DF-Z4JCUk>

Article d'annonce de l'évènement. La première édition du salon des métiers d'art se déroulera à Terrasson-Lavilledieu ce dimanche 20 juin 2021, de 10h à 19h. Une quarantaine d'exposants seront présents, avec une grande satisfaction après cette longue période de fermeture. Ils ont tous artisans d'art, au sens de la nomenclature de l'INMA (Institut National des Métiers d'Art) : ébénistes, tapissiers, sculpteurs sur bois, horloger, céramistes, souffleur de verre, maroquinier, vitrailliste, staffeur ornemaniste, coutelier, émailleur...

Le salon se déroule sur les quais, le long du bassin de la Vézère, au pied de la ville ancienne. Ce qui permettra aux visiteurs qui le souhaitent de poursuivre leur visite dans la ville ancienne pour découvrir des artisans d'art qui ont élu domicile pour la saison estivale dans les échoppes. Le salon est organisé par l'Office de Tourisme Vézère Périgord Noir, en partenariat avec l'association Art et Créations, et le soutien de la Ville de Terrasson-Lavilledieu.

Ainsi, ce jour-là, on pourra découvrir le travail du vitrailliste Michel Jeaucour, du tourneur sur bois J.F. Moll, du souffleur de verre Pierrot Dorémus, de la céramiste Catherine Mossiere, du coutelier David Cirgue, de l'émailleuse d'art sur métaux Laetitia Boneaud, du créateur de champignons en bois François Valente, du verrier de Mouleydier et du fabricant de sacs à main en cuir Salsa...

L'office de tourisme Vézère Périgord Noir souhaite donner plus de visibilité aux artisans locaux. En effet, la plupart des artisans viennent de Dordogne, de Corrèze et du Lot, soit sur son territoire, et contribuer ainsi à développer son attractivité touristique. Ce positionnement est renforcé par la présence cette année de près d'une vingtaine d'artisans d'art et échoppes dans le guide touristique 2021 de la destination Vézère Périgord Noir.

L'association [Art et Créations](#) a pour vocation la mise en relation d'artistes et artisans d'art avec les particuliers depuis quatre années à travers des lieux d'expositions. L'association anime ainsi un lieu à Rouffignac depuis 2018. En 2020, elle s'est également installée dans [l'échoppe La Gallery](#), située 4 rue de la Halle au coeur de la ville ancienne.

La commune Terrasson-Lavilledieu a apporté très rapidement son soutien à ce projet : la ville mène depuis plusieurs années un programme volontariste de rénovation d'échoppes dans la ville ancienne, échoppes qui sont ensuite mise à disposition d'artisans d'art. Tout naturellement que la déambulation dans le salon conduit à visiter les échoppes de la ville ancienne ainsi que ses attraits : la falaise du Malpas, l'église Saint Sour, les Jardins de l'Imaginaire... et pourquoi pas aussi une balade en Gabarre au fil de l'eau.

- [Présentation des exposants sur la page Facebook "salon.metiers.art.terrasson"](#)